
COMED
Conselho Municipal de Educa9ao

Nazar6 Paulista -SP

ifFfiA"gEisEsi5ff5ii5xT-kriTb-foif5:Aiiirini-iijrEil
12/08/2021

Aos deze dias do mds de agosto de dois mil e vinte e urn, ds dez horas e quinze minutos, deu-
se  inicio  a  Sess5o  Extraordinina  do  Conselho  Municipal  de Educapao  (CORED).  Ainda
devido  a  necessidade  de  afastamento  fisico  das  pessoas  como  prevengfro  ao  contagio  do
COVID 19, esta Sessao foi realizada por videoconferencia, permitindo que os participantes se
mantivessem em suas casas e locais de trabalho, e se conectassem a partir de seus celulares ou
computadores pessoais.  Esta Sessao contou com a presenga virtual dos seguintes membros:
Bruno   Brottosguillaro,Maria   Silvana   Aparecida   Manoel   Bardosa,   Vanessacristina   de
Almeida,  Rita  de  Cassia  Camargo,  AndissaBatelli  Silva,  Wilson  Gimenes  Ortin,  Suelen
Roberta  de  Campos  Lima,  Solange  Cesino  Rezende,  Luciana  Domingas  Ramos  Santos,
Cleide   Aparecida   de   Souza,   Retiane   Aparecida   da   Silva,   Daniela   Cristina   Abrahao
Gongalves,  Janaina Morais  Lopes  de  Oliveira  e Patricia  Silva  Oliveira,  contamos  tamb6m
com  a  presence  da  Diretora  do  Departamento  de  Educapao  do  Municipio,  Prof.aDaniela
Matias  Zanoni.   Ap6s  a  identificacao  dos  presentes,  o  Presidente  fez  a  verificagao  dos
membros  com  direito  a  voto  e  constatou  que  entre  os  quatorze  Conselheiros  presentes
havianovesegmentos representados (onze votes), havendo entao quorum para a realizapao da
Sessao.   Sendo  assim  ele  deu  a  Sessao  por  aberta,  deu  as  boas-vindas  aos  presentes  e
agradeceu a dedicapao de todos, externande especial agradecimento aos suplentes que, mesmo
estando  o titular presente,  mos  honrani  com  sua participacao.  Enfao,  ele  iniciou a parte  de
HXPEDIENTE da Sessao e informou que havia recebido pedido de justificativa de ausencia
dos Conselheiros Katia Soares Leite Mesa, por motivo de cousulta medica e Wagner Silveira
por motivo de trabalho. Entao ele colocou essas justificativas em votapao, que foram aceitas
por unanimidade.O Presidente abriu a ORDEM D0 DIA e deu por iniciado o primeiro item
que  5  a retomada do  eusino  presencial  na rede municipal.Tomou a palavra  a  Sra.  Daniela
Matias Zanori, Diretora do Departamento de Educapao,  a fim  de esclarecer e  explanar as
apdes tomadas pelo Departamento de Educapao e Escolas Municipais, que tiveram o inicio do
acolhimento a partir do dia quatro de agosto com ate 35%(trinta e cinco porcento) dos alunos
retomando  as  aulas  preseneiais,  e  pretendendo  manter  este  ndmero  ate  o  final  do  mss  de
agosto,  mudando  para  50%  (cinquenta  porcento)  no  mss  de  setembro  e,  dependendo  da
situagiv, atrav6s de dialogo com o Departamento de Sande, ampliar para 100%(com porcento)
a partir do mss de outubro de 2021. A Prof.a Daniela, tambem explicou sobre o trabalho que
vein acontecendo junto ds familias na adaptapao do para o eusino hibrido toresencial/remoto),
e do trabalho do professor que nao ministra aulas presencials ds sextas-feiras para que neste
dia,  possani  dedicar-se  ao  planejamento  e  acompanhameuto  do  eusino  remoto.  Esclareceu
tamb6m  sobre  o  papel  dos  gestores  das  escolas  neste  acompahhamento  das  famflias  e
professores, para a identificapao de pontos de atengao para melhorar essa retomada das aulas
presenciais.Continuou a sua exposigao mostrando o desafio de retomar o eusino presencial
com  a  estrutura jaexistente,  tendo  em  vista  a  impossibilidade  da  realizagao  de
ptiblico  ou novos  contratos neste momento.Informou  sobre  a
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EREHF Bairro do Divininho,pois a escola Henrique Miguel Hacl (Estadual) que atualmente
cede 05 (cinco) salas de aula para o municipio, fafa parte do Programa de Ensino Integral e
nao podefa mais ceder as salas para a rede municipal.Seguiu com a palavra o Sr. Presidente,
esclarecendo a situapfro das escolas estadunis, que permanecem ate o final do mss de agosto
com 50% da sua capacidade com a possivel abertura para 100%  a partir do mss de setembro,
em  seguida  abriu  a  palavra  para  a  conselheiraRita  de  Cassia  Camargo  que  se  manifestou
explicando  quantoa  dificuldade  do  quadro  de  funcionarios  redurido  das  creches  que  esfa
reduzido.  Em  seguida,  a  conselheira  Cleide  Aparecida  de  Souza  passou  a  informapao  da
EMEF Monsenhor Afonso  que  precisafa reorganizar a  salda dos alunos,  devido  a  falta  de
funcionarios  para  acompanhar  os  alunos  enquanto  aguardam  o  transporte.  Com  a  palavra
novamente  a Sra.  Daniela Matias Zanoni explicou sobre a dificuldade da reestruturapao  do
quadro de funcionarios sem a possibilidade de se fazer concurso, haja vista que faz 5 anos que
nao  ha  urn novo  concurso  pbblico  devido  a  folha  de  pagamento.Seguiu  com  a palavra  o
excelentissimo  Sr.  Presidente  passou  para  o  segundo  item  da  Ordem  do  Dia  que  6  a
construcao da cobertura da quadra da EMEI Pref. Estanislau Gonzaga Pinheiro, onde cabefa a
este conselho manifestar-se quarto ao parecer do colegiado, para que a documentapao seja
enviada  pelo  Departamento  de  Educapao  que  dafa  encaminhamento  no  processo  para  a
realizapao  da  obra  de  cobertura  da  qundra.   A  conselheira  Cleide  Aparecida  de   Souza
perguntou sobre como a prefeitura disporibilizara da verba para complementara obra, com a
dtivida explicada pela Sra. Daniela Zanoni. Logo ap6s a conselheira Daniela Cristina Abrahao
Gongalves pediu explicap6es sobre alguns termos sobre o processo da construgao e dtividas
sobre como funciona o processo  de comodato do terreno junto a SABESP,  se  isso poderia
trazer  prejuizos   futuros   ao   municipio,solicitando   urn  parecer  juridico   da  quesfao,   que
prontamente  foi  atendidopela  diretora  do  departamento  de  educapao,com  todos  os  termos
explicados  claramente,  ben como o funcionamento  do comodato e  suas  diferengas  entre  o
contrato  ptiblico  e  o  privado.  A  Conselheira Daniela tambem  perguntou  sobre  de  onde  os
recursos para a contrapartida foram alocados? E o presidente se comprometeu em solicitar ao
departamento de educapao urn relat6rio.  Ao final  o presidente ressaltou que a cobertura da
qundra,  sera de  grande importante para a qunlidade  das  aulas de  educapao  fisica e  demais
atividades extemas nas duas escolas, EREIF Pref. Estanislau Gonzaga Pinheiro e EMEF Prof.
Faustino  Penalva,visto  que  as  criancas  matriculadas  nessas  unidades  sao  pequenas  e  as
intemp6ries podem prejudicar a qualidade da aula e na seguranga das criangas. Em seguida, o
presidente   colocou  em   votapao  o   envio   imediato   domanifesto,   que   foi   aprovado   por
unanimidade  o  PARECER  FAVORAVEL  a  obra  de  cobertura  da  qundra  da EREI  Pref.
Estanislau G. Pinheiro. Ent5o o Presidente deu este assunto e a Ordem do Dia por encerrados,
agradeceu a presenga de todos e encerrou a Sessao as onze horas e quarenta e move minutos,
e eu, Bruno Brotto Sguillaro, presidente deste conselho, redigi, digitei e imprimi esta Ata que,

ap6s  lida  e  aprovada  pelos  conselheiros  que  a  ela  estiveram  presentes,  recebe  as  suas
assinaturas.
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DANIELA CRISTINA ABRAHAO


